

Letzter Schritt

Liebe Grafinger Volleyballfamilie,

wir wollen nächsten Samstag den letzten Schritt tun und die Meisterschaft nach Grafing holen. Das Spiel ist für Samstag den 15.05. um 18:00 Uhr in St. Wendel geplant.

Mit dem deutlichen 3:0 (25:20, 25:20, 25:10) Erfolg gegen Kriftel haben wir die Tabellenführung zurückerobert. Es war ein gutes Spiel von unserer Seite und wir haben verdient gewonnen. Gerade im dritten Satz haben wir unsere Dominanz gefunden und gezeigt wo es hingehen soll.

Jetzt fehlt uns noch ein Sieg zur zweiten Meisterschaft der Abteilungsgeschichte. Wir sind bereit und wollen spielen.

Wir wollen neben den Livebildern auf sporttotal.tv euch emotional mitnehmen. Dafür bereiten wir gerade eine Liveschaltung aus der Halle vor. Über einen Teams-Kanal werden wir live aus der Halle berichten, auf die Saison zurückblicken und Einblicke ins Team geben. Die Vorbereitungen laufen und Ihr könnt Euch schonmal den [Einladungslink](#) notieren.

Oder mit einer kurzen Mail an live@volleyballgrafing.de einen persönlichen Einladungslink anfordern.

Habt ein schönes Wochenende, bleibt gesund und passt auf Euch auf!

Fighting Bayrisch!

Falls Ihr den Newsletter nicht mehr erhalten wollt, bitte hier [abbestellen](#). Danke.